

Der Prälat des Opus Dei reist nach Finnland und Estland

Prälat Fernando Ocariz reist vom 22. bis 26. November nach Finnland und Estland. Er wird dort nicht nur die Mitglieder und Freunde des Werkes besuchen, sondern auch an der Weihe des neuen Bischofs von Helsinki teilnehmen.

23.11.2023

Am Mittwochmittag traf Msgr. Fernando Ocáriz in Helsinki, Finnland, ein. Am folgenden Tag reiste er mit dem Schiff nach Tallinn, Estland, um die Zentren des Opus Dei zu besuchen. Er begrüßte die Mitglieder des Werkes und traf sich mit Familien und Freunden, die an den dort angebotenen katholischen Bildungsaktivitäten teilnehmen. Er wird am Freitag nach Helsinki zurückkehren.

Am Samstag wird er an der Bischofsweihe von Raimo Goyarrola, einem Priester des Opus Dei, teilnehmen, der um 11.00 Uhr in der St. Johannes-Kirche zum Bischof von Helsinki geweiht wird. Mehrere Bischöfe benachbarter Diözesen sowie Vertreter von anderen Kirchen und christlichen Konfessionen, werden an der Feier teilnehmen.

Bevor er am Sonntag nach Rom zurückkehrt, wird Msgr. Ocáriz den

eucharistischen Segen feiern und die Weihe des Opus Dei an das Heiligste Herz Jesu erneuern. Dieser Akt wird in den Zentren des Opus Dei am Hochfest Christkönig vollzogen.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/der-praelat-des-opus-dei-reist-nach-finnland-und-estland/> (06.02.2026)